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Abstract (en)
The system has an antenna including a control unit coupled with a power supply unit such that sub-sets of radiating elements in a radiating element
array of the antenna are successively powered to form beams illuminating one of sub-spots (A1-A3) in each of spots of a coverage obtained
according to an initial reutilization scheme. The obtained coverage is equivalent to a reutilization scheme of reutilization factor equal to a product of
an initial reutilization factor and number of sub-spots in each spot.

Abstract (fr)
L'invention concerne un système antennaire multi-faisceaux pour couverture d'une zone géographique donnée décomposée en une pluralité
de spots, comprenant au moins une antenne comprenant : un réseau d'éléments rayonnants ; des moyens d'alimentation du réseau tels qu'en
fonctionnement les éléments rayonnants forment une pluralité de faisceaux éclairant chacun un spot, la couverture de la zone étant effectuée selon
un schéma de réutilisation initial de facteur de réutilisation initial ; le système antennaire étant caractérisé en ce que chaque antenne comprend en
outre des moyens de commande couplés aux moyens d'alimentation tels qu'en fonctionnement des sous-ensembles d'éléments rayonnants sont
alimentés successivement pour former une pluralité de faisceaux éclairant une portion de chaque spot de la couverture obtenue selon le schéma de
réutilisation initial, la couverture ainsi obtenue étant équivalente à un schéma de réutilisation de facteur de réutilisation égal au produit du facteur de
réutilisation initial par le nombre de portions de chaque spot.
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